

かけはし



伊賀市立三訪小学校

2024年 5月14日 No.4

発行責任者 高橋 昌史

いちげいかい 一迎会

～ 1年生を迎える会、開催 ～

5月8日(水)、一迎会(1年生を迎える会)を、体育館で行いました。6年生が4月から準備を進めてきた「〇×クイズ」や「風船バレーボール」を全校で楽しみました。

6年生が1年生にやさしく接し、楽しんでもらえるように工夫して進めていました。また、1年生は6年生から手作りの「ティッシュケース」をもらってとてもうれしそうでした。6年生の子どもたちの「みんなで協力して一迎会を成功させた」という、やりきった顔が印象的でした。



がっこう

学校マニフェスト・PTAマニフェストの重点目標は

じゅうてんもくひょう

「あいさつ」と「家庭学習・読書習慣の定着」

本年度の、学校マニフェスト・PTAマニフェストは、「あいさつをすること」と、子どもたちの学力向上に重点をおき、「家庭学習をしっかりと、読書が好きになること」に取り組んでいきます。保護者のみなさまのご協力をお願いします。

※ 『2024(令和6)年度 三訪小学校マニフェスト』は裏面に掲載しているのでご覧ください。

『こんな学習をしよう』(家庭学習の手引き)

自主学習は、基礎学力の定着を図るため、自分の力で学習に取り組む力をはぐくむために行います。自主学習を進めるにあたり、学校から『こんな学習をしよう』(家庭学習の手引き)を4月に配付しました。学年に応じて取組をすすめられるように学習内容等を紹介していますので、お家で読んでいただき、家庭学習にご協力をいただきたいと思います。また、1年生につきましては、伊賀市教育委員会の『いがっ子、家庭学習のすすめ』も併せてご覧ください。

学年に応じた「自主学習」への取組

- 1、2年生は、まず宿題をやりきることを大切にします。自主学習は、子どもたちの実態に合わせて、できることから始めていきます。
- 3年生は、宿題をやりきることを定着させ、自主学習の方法や内容を指導して、1学期の後半から始める予定です。
- 4年生は、自主学習の方法や内容等を指導して、徐々に取組ませていきます。
- 5、6年生は、自主学習が定着している子どももいるので、自分を振り返り、課題設定を含め充実した内容にしていきます。

5月スタート！

ゴールデンウィークが終わりました。早いもので、4月8日に18人の1年生を迎え、新学期をスタートさせてから1ヶ月がたちました。子どもたちは、元気に過ごしています。学習にも意欲的に取り組み、教室では、先生や友だちの話をしっかり聞き、はっきり発表する姿がたくさん見られます。また、家庭訪問では、おうちでの子どもさんの様子をお聞かせいただきました。今後の指導に役立てていきます。ご協力ありがとうございました。